

DEAR: 亀子ちゃん 理科部の中でも特に存在感のあった亀子ちゃん、
そちらの学校でも元気100%でやっているでしょうね。

理科部の皆と先生方から亀子ちゃんへのメッセージを書かせてもらいました。

THE 理科部通信 特別号
亀子ちゃん
Fig. 1
号外
通刊37号

カク
11/17 by 柘

亀子ちゃん、お久しぶりです。理科部で活躍して、本当に誇りに思います。これからも頑張ってください。みんな、応援しています。

亀子ちゃん



亀子ちゃんから一言
バカな事はやりやうてすい
ませんでした。あつちではいかに
ならないように気を付けます。
Yoshiki 甘々加工藤静と別
れたい!! バニガーイッ幸せです!!

亀子ちゃん、お久しぶりです。理科部で活躍して、本当に誇りに思います。これからも頑張ってください。みんな、応援しています。

顧問の先生から一言
理科部が なんとなくサ
ミクナッタヨ一十.....まっ、
自分の人生を大切に! おも
いっまりやって下さい!! 水島
広一世界を大きく伸の伸の
泳いで下さい。人生は楽しい如き奇
とまじりて。多謝

TV-のスペース
には足りない
だろう

FROM: 理科部員 一同 & 先生方

CLEIN 食
んで